

WARSTEINER" FIS Weltcup Nordische Kombination Sapporo (19.3.06) Sprint 7,5km

Lamy Chappuis gewinnt, Manninen 2., Tande 3.

Jason Lamy Chappuis (134m) konnte sich den letzten Weltcup der Saison sichern. Er gewann den Sprintwettkampf vor Hannu Manninen (121,5m, +23s) aus Finnland und Petter Tande (130m, 30.3s) aus Norwegen. Für Lamy Chappuis ist es der erste Weltcupserfolg, für Frankreich ist es der erste Weltcupserfolg seit 10 Jahren (den letzten schaffte Sylvain Guillaume 1996 in Liberec)

Nachdem der gestrige Wettkampf nicht beendet werden konnte (das Springen musste abgesagt werden), wurde der zuerst für heute vorgesehene Individual Gundersen Wettbewerb in einen Sprint Wettkampf umgewandelt.

Der Franzose, der bereits nach dem Springen auf Rang eins lag, schaffte es sich die starke Konkurrenz vom Leib zu halten und lief als erster über die Ziellinie. Manninen war nach dem Springen zwölfter, Tande vierter.

Der abschließende zweite Platz für Hannu Manninen brachte ihm schließlich einen Punktestand von 1500 Punkten im Gesamtweltcup. Hinter ihm beendeten Magnus Moan (NOR 961 Punkte) und Björn Kircheisen (GER, 888 Punkte) auf den Plätzen zwei und drei die Saison 2005 / 2006.

Den Sprint Weltcup konnte sich ebenfalls Hannu Manninen mit 624 Punkten sichern, zweiter und dritter wurden auch hier Magnus Moan (454 Punkte) und Björn Kircheisen (450 Punkte). Der Nationencup ging an Deutschland, das mit 2950 Punkten vor dem zweitplatzierten Finnland (2828 Punkte) und dem drittplatzierten Österreich liegt.

Wetter: teilweise Sonne, teilweise bewölkt und leichter Schneefall bzw. Regen, ca. +1 Grad (Lauf), +3 Grad (Springen)

Zuschauer: 300

Statement Jason Lamy Chappuis:

Das ist ein wahnsinnig toller Abschluss der Saison für mich. Ich bin das erste Mal in Japan und habe hier gleich meinen ersten Sieg holen können, das gibt natürlich Zuversicht für nächstes Jahr und die Weltmeisterschaften. Ich hatte einen sehr guten Sprung im Sprintdurchgang mit ein bisschen Glück beim Wind. Der Lauf lief sehr sehr gut für mich, fast sogar ein wenig überraschend. Ich hatte frische Beine und sehr gute Ski, aber ich konnte es kaum glauben, dass ich als erster über die Ziellinie gelaufen bin.

Statement Hannu Manninen:

Die Bedingungen heute beim Springen waren nicht einfach, aber ich bin dennoch recht zufrieden mit dem Sprung im Sprintdurchgang, auch wenn ich nicht so viel Glück mit dem Wind hatte. Mit 1:06 Minuten Rückstand hatte ich trotz allem noch eine gute Ausgangsposition für den Lauf. Der lief heute eigentlich recht gut und ich freue mich sehr über den zweiten Platz. Der erste Platz vorher im Massenstart war natürlich noch eine zusätzliche Motivation.

Sicherlich habe ich den Gesamtweltcup schon in Seefeld für mich entschieden, dennoch ist er jetzt die Saison zu ende und ich habe den Pokal in den Händen. Es war eine tolle Saison für mich mit 12 Siegen, die kaum übertroffen werden können. Jetzt hoffe ich, dass es nächste

Saison wieder so gut klappt und ich vielleicht den Gesamtweltcup zum vierten Mal holen kann.

Statement Petter Tande.

Ich hatte gleich zu Anfang heute Morgen einen sehr guten Sprung im Sprintdurchgang, danach leider aber zwei sehr schlechte für den Massenstart. Ich habe dann aber versucht, mich noch einmal für den Lauf zu motivieren und freue mich, dass es so gut geklappt hat. Eigentlich hatte ich keine spezielle Taktik bei Lauf, ich wusste, dass ich meinen Job machen müsste und das so gut wie möglich, dann könnte es vielleicht mit einem Podiumplatz funktionieren. Deshalb bin ich natürlich sehr froh, dass es geklappt hat.

WARSTEINER" FIS World Cup Nordic Combined Sapporo (19.3.06) Sprint 7,5km

Lamy Chappuis wins, Manninen 2<sup>nd</sup>, Tande 3<sup>rd</sup>

Jason Lamy Chappuis (134m) fro France could win the last World Cup of this winter season. He could gain first place in front of Hannu Manninen (FIN, 121,5m, +23s) and Petter Tande (NOR, 130m, 30.3s).

For him, it is the first World Cup victory and for France the first World Cup victory for ten years. The last one was won in Liberec by Sylvain Guillaume in 1996.

Because the Mass Start event could not be finalized yesterday due to too strong and changing wind and the jumping competition had to be held this morning, the originally planned Individual Gundersen 15km competition was transformed into a Sprint competition.

Lamy Chappuis, who had already won the jumping part of the competition, could hold on to his lead against the strong skiers behind him and went over the finish line as first. Manninen was 12<sup>th</sup> after the jumping, Tande fourth.

The final second place for Hannu Manninen brought him in total 1500 points for the overall World Cup ranking. Behind him, Magnus Moan (NOR, 961 points) and Björn Kircheisen (GER, 888 points) placed two and third. Manninen won also the Sprint World Cup with 624 points in front of also Magnus Moan (454 points) and Björn Kircheisen (450 points). The Nation`s Cup goes this year to Germany with 2950 points in front of Finland (2828 points) and Austria (1558 points).

Weather: partly sunshine, partly cloudy with light snow and rain, +1 degree (XC) and +3 degrees (SJ).

Spectators: 300

Statement Jason Lamy Chappuis:

This is a fantastic end of the season for me. I am in Japan for the first time and I also got my first World Cup victory here, that gives me a lot of confidence for next year`s World Championships. I had a really good jump in the Sprint round and I was also a bit lucky with the wind. The race went really really good for me, almost a little surprising. I had fresh and good legs and pretty good skis. But I couldn`t almost believe that I won when I crossed the finish line!

Statement Hannu Manninen:

The conditions at the jumping today were not that easy but nevertheless I am satisfied with my jump in the Sprint round although I was not too lucky with the wind. With 1:06 minutes behind I still had a good starting position for the race. That part went pretty well for me today and I am really happy about this second place. The first place before gave also some motivation. Sure, I already fixed the overall World Cup in Seefeld, but it is now when the season ends and I have the trophy in my hands. It was a great season with 12 victories, which is really hard to beat. Now I hope to get a good start into the next season and maybe be able to get the overall for a fourth time!

Statement Petter Tande:

I had a really good Sprint jump this morning, but two bad ones during the two rounds of the Mass Start. However I tried to motivate myself again for the race and I am happy that it worked out so well. Basically I didn't have any special tactic for the race, just to do my work as best as I can. I knew if I would do that and it works, a podium place would be possible. So I am really happy that this worked out.